
 

 

TSV Selk von 1965 e.V. – Jahreshauptversammlung 2020 
Datum: 2020-08-24          Ort: Turnhalle, Sport- und Kulturzentrum Selk 
Beginn: 19.05 Uhr             

29 anwesende Personen, 26 davon stimmberechtigt 
 
1. Begrüßung durch den Versammlungsleiter 

Der erste Vorsitzende Udo Assall begrüßt die anwesenden Mitglieder und Gäste. 
Gesondert begrüßt wurden der Bürgermeister von Selk, Thilo Kolberg, die 
Bügermeisterin von Lottorf, Sabine Willprecht, Kristina Buchholz als Vertreterin des 
Ortskulturringes Geltorf, Lottorf, Selk und Christina Weiß als Vertreterin der Presse.  
Nach der Begrüßung bittet Udo um einen Moment der Stille zum Gedenken an die im 
vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder. 
 
2. Feststellung der vertretenen Stimmen und der Beschlussfähigkeit 

Es sind 26 Mitglieder laut Anwesenheitsliste anwesend. 
Die Jahreshauptversammlung ist beschlussfähig. 
 
3. Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten Versammlung 

Die Tagesordnung, sowie das Protokoll der Jahreshauptversammlung des letzten 
Jahres werden einstimmig bestätigt. 
 
4. Jahresbericht des Vorstandes 

Udo Assall berichtet über die Aktivitäten des Vorstandes seit der letzten 
Jahreshauptversammlung. Unter anderen geht er auf die Herausforderungen ein, die wir 
durch die Corona-Pandemie zu bewältigen hatten. 

Aus sportlicher Sicht freuen wir uns über die neuen Angebote Darts, samt der dafür 
gebauten Anlage, und Yoga. Ein Rückschlag ist die derzeit mangels Beteiligung ruhende 
Tischtennissparte. 

Weiter herauszuheben sind die Sanierung des Tennisheims (die noch läuft), die durch 
HmZ sehr erfolgreich durchgeführte Jugendsammlung, der Senioren-Aktivtag und das 
4.Hüttener Berge-Turnier der Bogensparte. 

 
5. Bericht der Spartenleitungen 

Es gibt keine Ergänzungen der Spartenleitungen zu den in der Vereinszeitschrift 
„extra45“ abgedruckten Berichten.  
 
6. Kassenbericht 

Die erste Kassenwartin, Anke Pfaff berichtet, dass die Bilanz für das Jahr 2019 ein 
leichtes Plus aufweist. Dieses Plus konnte trotz zahlreicher begonnener und 
abgeschlossener Renovierungsmaßnahmen erzielt werden. 
 
7. Bericht der Kassenprüfer*innen 

Marianne Trentzsch berichtet, dass die Kasse ordentlich und sehr übersichtlich geführt 
wurde. Bei der Kassenprüfung konnte die erste Kassenwartin Anke Pfaff bei Fragen 
direkt weiterhelfen. Insbesondere wurden von den Kassenprüfern die Buchungen der 
Renovierungsmaßnahmen geprüft. Auch bei diesen gab es keine Auffälligkeiten. 

 



 

 

 
 
8. Aussprache über die Berichte 

Es gibt keine Fragen zu den Berichten des Vorstandes, der Spartenleitungen und der 
Kassenwartinnen. 
 
9. Entlastung 

a) der Kassenwartinnen: die Kassenwartinnen werden einstimmig - bei eigener  
Enthaltung - von der Jahreshauptversammlung entlastet 

b) des Vorstandes:  der Vorstand wird einstimmig - bei eigener Enthaltung - 
von der Jahreshauptversammlung entlastet 

10. Haushaltsplan 2020 

Der Vorschlag zum Haushaltsplan 2020 ist in der extra45 abgedruckt. 
Der Haushaltsplan 2020 wird einstimmig angenommen. 
 
11. Anträge 

Es liegen dem Vorstand keine vorab eingereichten Anträge vor. Auch aus der 
Versammlung gibt es keine Anträge. 
 
12. Teilneuwahlen 

12.1 Erste*r Vorsitzende*r bisher Udo Assall 
     Vorschlag der Versammlung: Udo Assall 
     Wahl: einstimmig, bei eigener Enthaltung 
 
12.2 Dritte*r Vorsitzende*r bisher: Marion Rößler-Peglow 
     Vorschlag der Versammlung: Marion Rößler-Peglow 
     Wahl: einstimmig, bei eigener Enthaltung 
 
12.3 Erste*r Schriftwart*in bisher: Birgit Tiehmann  (tritt aus beruflichen Gründen zurück)  

     Vorschlag der Versammlung: Finn Petersen 
     Wahl: einstimmig, bei eigener Enthaltung 
 
12.4 Kassenprüfer*in:  bisher: Jörg Tiehmann und Marianne Trentzsch 

Jörg Tiehmann scheidet satzungsgemäß nach 2 Jahren 
Prüfertätigkeit aus 
 

     Neuer Vorschlag der Versammlung: Dörte Klemens 
     Wahl: einstimmig, bei eigener Enthaltung 

Die Wahl zum*zur Kassenprüfer*in gilt für zwei Jahre.  

 

Bestätigung der Spartenleiter*innen: 

- Turnen:   Marion Rößler-Peglow 
- Tischtennis:  Gaby Assall 
- Tennis:   Martin Sämann 
- Bogenschießen:  Thorsten Hartig 

Die Spartenleitungen werden einstimmig, bei eigener Enthaltung, bestätigt. 



 

 

 
 
Bestätigung der Beisitzer*innen: Inke Hanke, Jörg Burkhart und Clemens Newe 
Die Beisitzer*innen werden einstimmig, bei eigener Enthaltung, bestätigt. 
 
Bestätigung der Jugendwartin: Jennifer Nahs 
Die Jugendwartin wird einstimmig, bei eigener Enthaltung, bestätigt. 
 
13. Verschiedenes 

13.1 Perspektiven für 2020/21 

Die Arbeit an der Satzung soll im kommenden Jahr zu einem Abschluss geführt werden. 
 

Es formiert sich derzeit eine Boule-Gruppe, die gegebenenfalls als neues Sportangebot 
aufgenommen werden soll. Derzeit spielen sie auf dem dritten, nicht genutzten, 
Tennisplatz. 

Der Vorstand ist immer auf der Suche nach neuen Sportangeboten für den TSV Selk. 

 

Der Kassenwart des FC Haddeby 04, Thomas Herm, berichtet über die aktuelle 
Situation beim FC Haddeby 04. Im Jugendbereich spielt man derzeit mit dem TSV 
Friedrichsberg-Busdorf in einer Spielgemeinschaft, die unter dem Namen „SG Haithabu“ 
firmiert. Die A- und B-Jugend spielt momentan in der Landesliga. Im Herrenbereich freut 
man sich über einen wachsenden Zulauf. 

 
 
13.2 Ehrungen 

Udo Assall  wird durch Anke Pfaff für „zehn Jahre erster Vorsitzender“ geehrt. 
 
Ehrung für 25 Jahre Mitgliedschaft im TSV Selk 

Beate Finger  (nicht anwesend) 
Anke Henningsen 
Günther Nissen  (nicht anwesend) 
Irmgard Wagner (nicht anwesend) 
Jürgen Worms  (nicht anwesend) 

Ehrung für 40 Jahre Mitgliedschaft 

Wolfram Mersch 
 
Die anwesenden geehrten Mitglieder erhalten die entsprechenden Ehrennadeln in 
Silber bzw. in Gold mit einer Urkunde und dem exklusiven TSV-Handtuch. 

Weitere Ehrungen: 

Dörte Klemens      15 Jahre im Vorstand (Jugendwartin).  
Dörte verabschiedet sich aus dem Vorstand. 

Marion Rößler-Peglow 10 Jahre im Vorstand (3. Vorsitzende). 

Birgit Tiehmann   4 Jahre im Vorstand (1. Schriftwartin).  
Birgit verabschiedet sich aus dem Vorstand. 
 



 

 

 
 
Für ihre sportliche Leistung, dem Gewinn der Landesmeisterschaft Bogensport Halle, 
wird Martina Böhme ehrend erwähnt. 
 
HmZ (Haddeby macht Zeltlager) wurde in diesem Jahr mit dem Lothar-Christiansen-

Preis des Kreissportverbandes Schleswig-Flensburg geehrt. 
 
13.3 Sonstiges 

Udo Assall bedankt sich für das Erscheinen der Mitglieder und Gäste und rät den 
Anwesenden, sich beim Verlassen der Halle noch einmal das alte Hausmeisterhaus 
(„Kiste’s Haus“) anzusehen, da ab 31.08.2020 mit dem Abriss begonnen wird.   
 
Ende der Sitzung: 20.05 Uhr      
 
Sitzungsleitung:  Udo Assall 
Protokoll:             Finn Petersen 


